

Geschafft! Der Waggon ist gelandet

KAPPELN Gestern Nachmittag, kurz nach 15 Uhr, war es geschafft: Der alte Eisenbahnwaggon der Angelter Dampfeisenbahn ist heile an seinem neuen Standort neben der Alten Maschinenhalle angekommen. Ein Kran mit größerer Traglast hatte den Waggon, nachdem er erneut mit einer aufwendigen Tragekonstruktion versehen worden war, vom Tieflader auf das bereits fertige Schienenfundament gestellt. Die Minuten allerdings, die der Waggon durch die Luft schwebte, lockten etliche Schaulustige nicht nur aus der Nachbarschaft an. Nun wird er vom St. Nicolaiheim, seinem neuen Eigentümer, aufbereitet und soll dann unter anderem als Raucherwagen dienen. *rn*

FOTO: NORDMANN

